

Une édition anniversaire

Les Journées du logement de Granges ont 20 ans en 2015. Un programme bien rempli célèbre cet événement.

La journée de séminaire, intitulée «L'habitat du futur: miser sur la qualité et l'innovation», fera la part belle aux approches innovantes dans le domaine de la construction et de l'habitat, qui sont importantes pour relever les défis économiques et sociaux et ceux liés à l'aménagement du territoire. Comment concevoir et construire, pour de larges couches de la population, des logements se distinguant par leur qualité d'usage et qui favorisent la solidarité entre générations, qui réduisent la consommation de ressources limitées comme le sol et l'énergie tout en améliorant le bien-être de leurs occupants? Comment tenir compte, de façon constructive, des attentes – actuelles et émergeantes – en matière de qualité et de taille du logement et comment les rendre compatibles avec les exigences évoquées?

Le Système d'évaluation de logements (SEL) développé par l'OFL depuis 1975, et dont une nouvelle version paraîtra à l'automne 2015, servira de point de départ à ces interrogations. Au programme figureront, entre autres, une introduction du conseiller fédéral Johann N. Schneider-Ammann, des aperçus d'expériences en matière de logement menées par des laboratoires de recherche et des spots dits d'innovation présentant des projets d'avenir au niveau du quartier, de la résidence et des logements. Comme la journée «futur en tous genres» se tiendra également le 12 novembre, les jeunes auront eux aussi la possibilité de donner leur avis sur l'habitat du futur.

Quatre autres manifestations feront également partie des Journées du logement de Granges. Une exposition réalisée par des élèves de Granges et intitulée «Habiter à Granges – hier, aujourd’hui et demain» pourra être visitée sur la Marktplatz du 7 au 30 novembre. Du 12 au 14 novembre, un spectacle multimédia dans le parc du Kunsthaus invitera les visiteurs à une promenade virtuelle dans Granges pendant 30 bonnes minutes. Une autre exposition sera consacrée au nouveau concours de la section soleuroise de la SIA intitulé «Priisnagel Fotografie». Les travaux reçus dans le cadre de ce concours seront exposés après le vernissage du 13 au 22 novembre au Kunsthaus. Deux œuvres, le film familial «Le Petit Monde des Borrowers» et la satire norvégienne «Kitchen Stories», seront projetées au cinéma Rex le 18 novembre lors de la traditionnelle soirée de projection de film.

Pour de plus amples informations sur les Journées du logement de Granges ou pour vous inscrire en ligne, consultez le site www.grenchnerwohntage.ch